

Iglesias en España: Descubre todas las iglesias que existen en España

Iglesia de la Asunción - Bretó

bretó



Publicado el: 26/02/25	Visitas: 16
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 2	Puntaje: 5

https://www.iglesias.com.es/iglesia-catolica/breto/iglesia-de-la-asuncion-breto_13620.php



bretó

Iglesia de la Asunción - Bretó

Iglesia de la Asunción en Bretó, Zamora

La **Iglesia de la Asunción** es uno de los monumentos emblemáticos de Bretó, un pequeño pero encantador municipio situado en la provincia de **Zamora**. Esta iglesia católica, con su rica historia y arquitectura, atrae a visitantes de todas partes.

Historia y Arquitectura

Construida en el siglo XVI, la **Iglesia de la Asunción** destaca por su estilo gótico-renacentista. Su impresionante fachada de ladrillo y piedra le confiere un carácter robusto, mientras que sus detallados elementos decorativos reflejan la maestría de los artesanos de la época.

Significado Religioso

Como sede de la comunidad católica local, la **Iglesia de la Asunción** desempeña un papel fundamental en la vida espiritual de los habitantes de Bretó. Aquí se llevan a cabo numerosas celebraciones y rituales religiosos, incluyendo misas, bodas y festividades patronales.

Visitas y Actividades

La iglesia no solo es un lugar de culto, sino también un atractivo turístico. Los visitantes pueden explorar su interior, donde destacan bellas obras de arte sacro y una atmósfera de paz y recogimiento. Durante el año, se organizan eventos culturales y religiosos que enriquecen la vida comunitaria.

Conclusión

La **Iglesia de la Asunción** en Bretó, Zamora, es un tesoro arquitectónico y un ícono de devoción para sus feligreses. Su historia y belleza la convierten en un destino interesante tanto para los creyentes como para los amantes de la cultura y la historia.

Estamos en:

Pl. de la Iglesia, 5, 49751 Bretó, Zamora - España (ES)

Preguntas frecuentes sobre Iglesia de la Asunción

¿Cómo se llama la iglesia de Castro Urdiales?

La iglesia de Castro Urdiales se llama la Iglesia de Santa María de la Asunción.

¿Cuántos años tiene la iglesia de Galapagar?

La iglesia de Galapagar se inauguró en el año 1963. Si usted necesita alterar alguna información que piense que no está correcto en este portal, le rogamos remita un mensaje que nos ocuparemos de ello de manera rápida.

Con anticipación muchas gracias.

Imágenes



Iglesia de la asuncion numero



Iglesia de la asuncion mapa



Iglesia de la asuncion iglesia catolica



Iglesia de la asuncion breto

Tags

provincia, religiosos, historia, monumentos, iglesia, urdiales, galapagar, municipio, situado, arquitectura, visitantes, encantador

Contenido relacionado

4.5 * Iglesia de la Asunción - Lerones
3.8 * Iglesia de La Asunción - La Torre Del Valle
3.9 * Iglesia de la Asunción - Quinto
4.0 * Iglesia (de la Asunción) - Reocín

4.7 * Église De La Asunción - San Sebastián De La Gomera
5.0 * Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - La Sequera De Haza
4.3 * Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - Arcos De La Sierra
4.8 * Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - Congostrina
3.8 * Parroquia De La Asunción De Nuestra Señora - Peralta De Alcofea
3.7 * Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción - Jabaloyas

Categorías

Basílica
Capilla
Catedral
Convento
Iglesia
Iglesia adventista del séptimo día
Iglesia apostólica
Iglesia bautista
Iglesia católica
Iglesia cristiana
Iglesia de Jesucristo
Iglesia de las Asambleas de Dios
Iglesia de los testigos de Jehová
Iglesia evangélica
Iglesia ortodoxa
Iglesia pentecostal
Iglesia protestante
Iglesias
Institución religiosa
Lugar de culto
Lugar de interés histórico
Monasterio
Museo
Oficinas de empresa
Organización de servicios sociales
Organización religiosa
Parroquia
Santuario
atracción turística

catedral catòlica
centro cultural
centro espiritual
edificio multiusos
escuela
iglesia anglicana
iglesia ortodoxa rusa
museo patrimonial
parque
zona de senderismo